Presseinformation

Stolze Wikinger trotzen jedem Wetter 198 Personen auf größtem Sommerlager der EFG Gießen in Freienfels

Gießen, 11. August 2023

"Jano, Jano, Jano!" schallt es über den Turnierplatz der Freienfelser Ritterspiele. 136 Kinder feuern ihren Favoriten im Kampf gegen den unfairen Erbschleicher an. Die 8-13jährigen gehen völlig auf in der Geschichte des 20. Sommerlagers (Sola) der Evangelisch-Freikichlichen Gemeinde Gießen. In der Zeit vom 30. Juli bis 5. August kommen sie aus dem Gebiet zwischen Marburg und Darmstadt und werden Teil eines frisch geeinten Wikingerclans. "König Ragnar" empfing sie herzlich, wurde aber vergiftet und die Suche nach einem würdigen Nachfolger begann. Der vermeintliche Erbe entpuppt sich schnell als übler Bursche, bis unerwartet der Sohn auftaucht und die gnädige Herrschaft seines Vaters fortführt. Themen der Story werden auf diesem christlichen Zeltlager in Andachten aufgegriffen, um über den Glauben zu sprechen: Umgang mit Verlust, Fairness, Gnade oder Vergebung. Dazu gibt es viel Action mit handwerklichen Bauzeiten, Workshops, Stockbrot oder einem Jugger-Turnier.

"Die Herausforderungen in diesem Jahr hätten auch für drei Solas gereicht", resümiert Andrea Schauder vom vierköpfigen Leitungsteam. So standen in der Nacht vom Montag auf Dienstag zwei Zelte knöcheltief unter Wasser. 4 weitere wurden vorsorglich evakuiert. Das engagierte Handwerkerteam der "Springer" brachte Kinder und Mitarbeitende im Trockenen unter, gruben Wassergräben und installierte ein Heizzelt zum Trocknen nasser Kleidung und Schlafsäcke. Der Stimmung tut das sehr wechselhafte Wetter wenig Abbruch: Kinder laufen oder spielen bei Sonnenschein ebenso auf dem Platz wie bei Regen. Regenjacken und schnell trocknende Funktionskleidung sind vertraute Utensilien.

Nach dem Abbau am Samstag sitzt ein Großteil der 62 starken Mannschaft bei Pizza zusammen. In einer Feedbackrunde tauschen sie viele positive Erinnerungen aus: von einem kleinen Kind, das dringend eine Umarmung brauchte, von Kids, die einander vergeben haben, oder von dem tollen Einsatz der vielen Teenie-Helfer. Denn neu in diesem Jahr ist das Teen Trainings Camp, bei



Ihr Ansprechpartner in der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde:

Christoph Granz Diakon für Kommunikation

Tel.: +49 160 95617856 E-Mail: christoph.granz@efg-giessen.de

Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde Gießen

Marburger Straße 37 35390 Gießen www.efg-giessen.de

Presseinformation

dem 11 Jugendliche von 14-15 Jahren als Praktikanten Teil des Camps sind, Schulungen erhalten und Mitarbeitende des Lagers unterstützen.

Einen Rückblick für Teilnehmer und Freunde gibt es im Rahmen des Gottesdienstes am 24. September um 10 Uhr in der Marburger Str. 37. Das nächste Sommerlager findet vom 11. bis 17. August 2024 statt.

Über die Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde Gießen (Baptisten):

Seit 1905 ist die Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde fester Bestandteil des christlichen Lebens der Stadt Gießen. Organisatorisch ist sie Mitglied im Bund Evangelisch-Freikirchlicher Gemeinden in Deutschland KdöR.
Sie beteiligt sich aktiv in der Nordstadt, ist bekannt für das jährliche Sommerlager und engagiert sich sozial mit dem Verleihen von Kinderkleidung mit der Aktion "Kleiderleih". Mit diesen und anderen Projekten leben die rund 350 Mitglieder das Motto "Nah bei Jesus – nah bei den Menschen".